

MIS 10 PRIMERAS DECISIONES

Luis Tudanca

Castilla y León necesita un **CAMBIO** para recuperar la **ESPERANZA**. Un nuevo estilo de gobierno con decisiones de Comunidad, que busquen el interés general y tengan en cuenta a todas las partes afectadas. Decisiones que respondan a las inquietudes y los problemas que preocupan a las personas de esta tierra.

Mis primeras decisiones estarán orientadas por estos criterios. Lo primero, lo que más preocupe a la ciudadanía. Y además abordarlo con criterios de Comunidad, gobernando para todos y todas, y sumando voluntades.

El **CAMBIO** que comprometemos, pretende acabar con la pérdida de población de peso económico y de peso político de Castilla y León en España, para salir reforzados de la crisis sanitaria con uno servicios públicos más robustos y una economía más fuerte y diversificada. Solo así conseguiremos acabar con la emigración de la juventud, que nos duele y nos descapitaliza.

Mis 10 primeras decisiones, son una apuesta a favor de la ESPERANZA. Sabemos lo que hay que hacer, sabemos cómo hacerlo y estoy decidido a gobernar para todos y todas, con determinación y sin dejar a nadie atrás



Adoptaré todas las medidas que sean necesarias, tanto urgentes como de medio y largo plazo, para la apertura inmediata de todos los consultorios médicos, con atención presencial de profesional médico y de enfermería, y garantía de asistencia en atención primaria con una espera máxima de 48 horas.



Convocaré a los agentes económicos y sociales, a las Entidades Locales, y a los grupos políticos de las Cortes para elaborar un Plan de Recuperación Económica y Social, propio de Castilla y León, con las aportaciones de todos y en coherencia con los criterios de la UE y del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia "España Puede".

Aprobaremos con amplia participación institucional y social un Presupuesto que incorpore los criterios este Plan , y active las transiciones verde y digital con criterios de inclusión, igualdad de género y lucha contra la despoblación.



Llamaré a los agentes del Diálogo Social, a los sectores implicados y a los grupos parlamentarios, para trabajar desde el primer día en un nuevo **Plan de Promoción Industrial y Reindustrialización de Castilla y León**, con el objetivo de su aprobación en los 100 primeros días de gobierno.



Habilitaremos con carácter inmediato una partida de 163 millones de euros de ayudas directas para los sectores más afectados por los efectos de la Covid-19, a la que podrán concurrir en convocatoria pública PYMEs y Autónomos. Se aplicarán con criterios de celeridad, transparencia, objetividad y equidad.



Cambio y Esperanza.

MIS 10 PRIMERAS DECISIONES

Luis Tudanca



Presentaremos con carácter inmediato un proyecto de ley para asegurar la gratuidad de los libros de texto y el material escolar para el alumnado de las enseñanzas obligatorias.



Requeriré a todas las entidades financieras que trabajan en Castilla y León, y quieran seguir siendo Entidades Colaboradoras de la Junta (poder cobrar nuestros impuestos, acceder a nuestra deuda, seguir en la plataforma financiera, etc), para que con carácter inmediato se establezcan mecanismos de atención personalizada para todos aquellos clientes que por su edad, o capacidades digitales así lo soliciten, y para que a partir de ahora no se cierre ninguna oficina, ni ningún cajero en el medio rural.



Adoptaremos las medidas necesarias para aplicar con carácter inmediato a los **empleados públicos** de la Comunidad la recuperación del horario de **35 horas semanales**



80

09

Aprobaremos con participación del Consejo de la Juventud, de los agentes económicos y sociales, las universidades, el sector de la ciencia y la innovación, y las Entidades Locales, una Estrategia de Retención y Retorno del Talento Joven, profesional y científico, y de Primera Oportunidad laboral, para que los jóvenes puedan tener su primer empleo en Castilla y León, en los sectores público y privado, en actividades directamente relacionadas con los estudios realizados.



Iniciaremos la elaboración de una Ley de Lucha contra la Despoblación, que contemplará garantías de acceso a servicios e infraestructuras con criterios de equidad, y ayudas e incentivos fiscales para que vivir o emprender y mantener una actividad en el medio rural.



Pondremos en marcha un **Plan de Descentralización de la Administración, con amplia participación,** que deberá completarse en menos de un año, para llevar a las distintas provincias del Comunidad aquellos centros directivos, instituciones o entidades que puedan contribuir a la dinamización de determinados sectores de la economía, a la convergencia económica y demográfica y a la vertebración territorial de la Comunidad.





Vota Castilla y León. Cambio y Esperanza.